

Landesauszeichnung für ehrenamtliche Richter



Ministerpräsident Beck hat ehrenamtlichen Richtern bei den Gerichten für Arbeits­sachen die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz verliehen. Diese Ehrung erhalten als Anerkennung Bürgerinnen und Bürger, die mindestens zwölf Jahre eine ehrenamtliche Tätigkeit in der Selbstverwaltung, in Vereinigungen wahrgenommen oder die sich in sonstiger Weise um die Gemeinschaft des Landes Rheinland-Pfalz verdient gemacht haben.

Unter den Geehrten waren mit Renate Steiger und Horst Walther auch zwei Mutterstadter. Beide üben beim Arbeitsgericht die ehrenamtliche Richtertätigkeit aus und stehen somit bei mündlichen Verhandlungen als sachkundige Ratgeber den Berufsrichtern zur Seite.

Die Beteiligung ehrenamtlicher Richterinnen und Richter habe in der Arbeitsgerichtsbarkeit eine lange Tradition, betonte Staatssekretärin Beate Reich. Laienrichter könnten als juristisch unverbildete Frauen und Männer die Berufsrichter auf allgemeine Erfahrungssätze aus dem Arbeitsleben oder auf die in der Gesellschaft bestehenden Interessengegensätze hinweisen. Sie hob die Bedeutung des Ehrenamtes hervor: „Unsere Demokratie, unsere Wirtschaft, unsere soziale Sicherung und unsere kulturellen Lebensweisen beruhen auf geistigen Einstellungen und der Bereitschaft zum Engagement – beides ist eben nicht selbstverständlich, sondern muss sorgsam gepflegt werden. Für Ihr großes ehrenamtliches Engagement und Ihren Einsatz danke ich Ihnen“, so Reich.

Mutterstadts Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ließ es sich nicht nehmen, die Glückwünsche der Gemeinde auszusprechen. „Als Bürgermeister erfüllt es mich mit Stolz, dass zum wiederholten Male zwei Bürger unserer Gemeinde diese hohe Auszeichnung für ihr außergewöhnliches ehrenamtliches Engagement erhalten haben. Dies zeigt, welch hohes ehrenamtliches Potential in unserer Bürgerschaft steckt, und das ist ein unschätzbare Wert für eine Gemeinde“, sagte er und überreichte das in Leder geschnittene Wappen der Gemeinde und einen Blumenstrauß.

Renate Steiger ist Geschäftsleiterin der Firma Fahrradwelt Kalker in Ludwigshafen und Horst Walther ist Vorstand der Firma J.J.Marx Filz AG in Lambrecht.

(Amtsblatt vom 14. Januar 2010)